



el parlamentarismo burgues
 lo llaman una »democracia«,
 qué oprime el proletariado,
 pero yo sueño con una alternativa.
 por ejemplo en mil novecientos treinta y seis,
 barcelona en negro y rojo:
 con la federación de los sindicatos
 el pueblo agarraba a la justicia con arrojo.
 o en la cuba del socialismo,
 la democracia participativa,
 los procesos de decidir en común,
 llenan los barrios con vida.
 y los hombres y las mujeres,
 que luchan por el confederalismo democrático
 para kurdistán y la liberación,
 se defienden del fascismo maldito.
 existen estas alternativas
 en contra la dictadura del capital
 pero no vale soñar con libertad,
 debemos luchar para ella de manera global.

Creative Commons CC BY-NC-ND by Tintenwolf
(geschrieben am 23.01.2019,
als mp3 downloaden: mit Andi Luis Ferrer Pedroso )